
为确保纺丝二车间生产线长周期安全
运行，聚合物公司于 5 月 10 日组织开展
21-22 线、23-24 线、25-26 线、27-28 线和
29-210 线全面停车检修工作。纺丝二车间
以高度负责的态度，精心策划检修方案，从
消防、安全、环保等重点方面切入展开。在聚
合、纺丝、电气、仪表等部门全力配合和共同
努力下，全体检修人员克服时间短、检修任
务重等困难，同心协力、不畏苦累、克难攻
坚，顺利完成任务。 5 月 18 日，聚合物纺
丝二车间完成检修任务顺利实现开车。

合理安排 分工明确
由于此次检修时间短、任务重、工作量

大，停车检修计划仅为期一周，减去停车和
开车的时间，去头去尾实际静态维修和维护
的时间则更为紧张。因此停车前，各部门车
间制定了详细、周密的检修计划，对每一项
操作环节都进行了部署和安排，对检修过程
中需要的各种备品备件进行了一一的仔细
核对与确认，确保每一个环节都万无一失，
保证每个细节都落实到人，使整个检修过程
处在可控状态。检修过程中，检修组人员分
工更是达到合理化和精细化，每个工作点都
指定责任人，在规定的时间里完成预期的工
作量。

为了节省检修时间，结合检修实际工作
任务，使工作进度同步化，停车检修领导小
组梅总决定从一期和三期相应岗位中挑选
人手，协助二期检修工作。检修组结合调派
人员的岗位技能合理分工，检修工作细化到
每个环节和节点，极大地避免了在工作现场
盲目消耗时间的不良现象。

克服困难 保质保量
参与检修工作的全体员工，特别是夫妻

双职工，克服加班期间小孩接送上下学等实
际困难，加班加点完成所安排的工作任务，
为顺利开车争取了一定的时间。现场就是战
场，为了不浪费宝贵的时间，全体检修人员
顾不上去食堂与同伴们吃饭聊天，只能是在
检修现场狼吞虎咽地很快吃完食堂人员送
来的快餐和饮用水，随即投入紧张的工作。

在三楼的纺丝检修车间，温度很高，就
是不干活走进去也能出一身汗，但检修人员
不怕累不怕苦，加班加点，克服部分高温下
的环境作业，不知疲倦坚持检修保质保量地
完成任务。当走进车间看到那一个个汗流浃
背不停忙碌的身影时，你会为他们而感动。

同心协力 质量为先
重新确认检修方案，及时补充遗漏点，

做好设备与聚酯环节的沟通工作，相互协调

……每一项工作完成后都经过再次确认，一
切都以保质保量为前提，把工作质量意识放
在首位。不管时间多紧任务多重，都必须把
工作质量放在首位，不能出现丝毫马虎和懈
怠。“一颗小小的螺丝钉就能使整个检修工
作前功尽弃，容不得半点马虎。”保全相关负
责人向笔者提起一个事例，在检修换计量泵
环节中，原本预计半小时内可以完成的工
作，却因为一颗螺栓的螺纹坏了，最后为了
不留下隐患，一次性把问题解决在萌芽状
态，耗费了一些时间。为了能够保证质量，保
证每一个涉及生产运行的小环节都不影响
今后的生产运行，多花一点时间还是值得
的。

无论是一颗小小的螺丝钉，还是整台卷
绕设备，在这次聚合物公司停车检修过程
中，认真、细致始终贯穿整个检修阶段。检修
人员在各自的检修细节上时刻抱着对员工
生命、机器设备、消防安全高度负责的态度
仔细检修了生产线的每一个环节。一只仪表
的精确程度，一条管道的清洁状况，一台卷
绕机的运转速度都关系到整条生产线的安
全顺利运行。全体检修人员始终坚持质量为
先的原则，奋力抢修，在预定计划时间内同
心协力，圆满完成检修任务。

不畏苦累保检修

本报讯 为满足投资者与公司“面对

面”沟通交流的内在需求，提高投资者与公
司交流的深度和广度，切实保护投资者的利
益，恒逸石化股份有限公司于 5 月 28 日举
行了投资者网上集中接待日活动，广受参与
者好评。

公司董事兼副总经理郭毅先生、董事兼
财务总监朱菊珍女士、副总经理兼董事会秘
书郭丹女士参与了本次活动，就公司治理、
行业发展、公司战略、财务状况、重要项目等

问题，与投资者进行了深入的交流与沟通。

短短 2 个小时的时间里，投资者向公司提出
各类问题近百个，公司嘉宾秉承尊重与坦诚
的态度，向投资者打开心扉，认真倾听投资
者的意见，耐心解答投资者的疑惑，问题答
复率 100%。问题回答得及时、准确、完整，得

到了众多投资者高度好评。其中一位投资者
说“这次互动就快结束了，希望公司多举行
这样的活动，让投资者更加了解公司的各种
经营状况，消除投资者对公司的各种误解”。

公司一直以来重视投资者关系管理，目

前已构建了以投资者需求为导向的多渠道
投资者关系互动机制。本次投资者网上集中
接待活动有效搭建了公司和投资者之间顺
畅沟通的桥梁，增进了投资者对公司的了解
与信任，赢得了投资者的认同。同时，公司也

从投资者关注的事项中及时获得了有助于
公司制定和实施发展战略的各种信息反馈，
提高了公司的透明度和治理水平，树立起公
司健康、规范、积极的公众形象。 （张凤）

恒逸石化投资者网上集中接待广受好评

利利己主义是个
人主义的一种极端表
现形式，主要表现为以
自我为中心，将个人置
于高于他人和组织的
地位，追求个人的财
富、权力、地位和荣誉
等。对于利己主义的理
解不能停留于其字面
含义，它不同于单纯的
利已，利已作为一种行
为取向是人的本性之
一，而且只要不以侵害
他人利益为手段，利已
可以和利他取得平衡，
在社会规范约束内对
个人利益的追求也是
推动社会进步的重要
动力。利己主义超出了
对于个人利益合理追
求的范畴，是一种混杂
个人主义和功利主义
的伦理价值，它抽取个
人主义对个人的强调，
又将功利主义对幸福的追求曲解为对名
利的追逐和享受。利己主义不仅可以满足
自我私欲的需要，也可以为各种追求名利
的行为提供辩护，隐藏其中的则是生命的
虚无感，将人降低为追求刺激的生物。

利己主义的错误在于忽视人的社会
性，人生活在社会之中，社会分工和协作
是社会和个人发展的基础。利己主义将自
我置于价值观的中心，单纯追求个人利益
而忽视他人利益，必将会面临其他人的反
制 ，最终个人价值将会因为缺乏社会支
持而难以实现。同时，个人主义将生命的
价值简化为物质的享乐，而忽视了探求生
命的真正意义。现实中，生命、自由、亲情
等许多宝贵的事物难以用物质财富量化，
也难以与物质财富交换，为了物质享乐而
不择手段，最终只会使个人失去心灵归
宿。

利己主义不仅对个人具有长期危害，
对组织的发展也有极大的威胁，如果一个
人在组织中忽视他人和组织的利益，将使
得组织的分工和协作难以有效开展。而
且，由于组织中不同个体之间行为的模仿
和扩散，以及在情绪上的传染性，少数人
的利己主义行为可能使得整个组织的文
化价值走向歧途。因此，组织必须对利己
主义行为倾向保持警惕，个人也应该清醒
地认识到利己主义价值取向对个人和组
织的危害。

企业是一个有机组织，企业的发展需
要全体成员的协作努力，积极向上、团结
奋进的组织文化对于企业的发展具有重
要意义。在工作中，只有通过不同个人的
密切协作，才能有效实现相关职能，促成
企业目标的实现。而如果企业中的个人只
是以自我利益为中心，忽视同事和公司的
利益，在工作中不与他人进行有效的合作
与互动，不仅会使公司的利益难以实现，
也会使得个人的信誉受损。因此，利己主
义看似是一个虚无缥缈的概念，实则与我
们每个人息息相关。作为个体，不仅应反
对利己主义的取向，也应经常自省，警惕
利己主义对自己潜移默化的腐蚀。

抵御利己主义对自己的影响，需要在
日常工作中树立全局意识，从部门和公司
的角度认识自身工作的意义，将自己视为
整个组织的一个有机组成部分，从而获得
工作的意义感和存在感。在具体工作中，
应站在全局的高度审视问题，与领导和同
事保持密切的信息交流和沟通，在工作安
排中协调与他人的工作节奏，优先处理对
组织具有重要意义的工作。个人的努力工
作是企业发展的源泉，企业的发展则为个
人的成长带来契机，员工的成长与企业的

发展密不可分。建立一种
健康协作奋进的组织文
化，将为企业的发展壮大
提供重要的精神支持和
丰富的营养源泉。
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本报讯 5 月 16 日，省科技厅科技条
件与基础研究处处长张建荣、杭州市科技局
高新处处长章正平一行率省级企业研究院
评审团专家组莅临恒逸，对恒逸化纤研究院
建设工作进行了实地考察，并对该项工作提
出了指导意见。

在汇报会上，恒逸研发管理中心总经理
徐锦龙向评审团专家详细介绍了恒逸化纤
研究院的建设情况，汇报了恒逸化纤研究院
建设和开展工作的资金来源，研究方向和研
究目标。评审团专家对恒逸化纤研究院科
研、办公场地、设备以及科研人员的职称、学
历、聘任合同等备案材料进行了仔细查看。
通过交流洽谈和现场参观，评审团专家对恒
逸化纤研究院建设工作提出了明确目标、规
划方向以及科研要为行业服务等三方面的
要求。同时，评审团专家建议积极鼓励员工
参加职称评定，建立人才储备库，通过企业
自身培育为本公司供应优秀人才。人力资源
部经理杨一行表示，公司将根据此次评审团
专家的意见，在今后的工作中加强人才管
理，积极做好中高端人才的职称评定工作，
壮大人才队伍，培养一支能力职称兼备的研

发团队。
据了解，恒逸化纤研究院前身是成立于

2002 年的东华大学恒逸研究院，这是当时
国内同行民企成立的第一家专业研究院。目
前，恒逸化纤研究院是一所由浙江恒逸高新
材料有限公司负责申报的具有省级资质的

研究单位，具备国内领先的基础设备条件，
未来几年内将建立大容量聚酯装置在线添
加产品技术研发平台、聚酯及纤维内在质量
评价检测平台、工程化技术创新及服务平
台，更好地服务企业、行业和地区经济。

（康娟）

省级研究院评审团专家指导恒逸化纤研究院建设

本报讯 5 月 28 日下午，2013 浙商全国
500 强新闻通气会暨榜单发布五周年座谈会
在杭州举行。2012 年度销售收入超过 700 亿
元的浙江恒逸集团有限公司位列第七，连续
五年跻身浙商前十强。

据悉，浙商全国 500 强榜单由《浙商》杂
志独家制作，根据国际惯例，依据各企业前一
年度营业收入大小排名而来发布。今年是《浙
商》杂志开始编制推出浙商全国 500 强的第

五周年。与往年不同，本次浙商全国 500 强将
国有企业也列为参评对象，浙江物产集团即
以 1966.3 亿元的营业收入强势入选 500 强榜
首。吉利控股集团（1549 亿元）、万向集团
（1165.8 亿元）位列第二和第三。其他进入十
强的还有广厦集团、海亮集团、北京建龙重工

集团、浙江恒逸集团、娃哈哈集团、新华联合

冶金控股集团、上海复星高科技集团。
在此前四次公布的浙商全国 500 强排名

中，恒逸集团分别名列 2009 年第 10 位（222.8
亿元）、2010 年第 10 位（255.2 亿元）、2011 年
第 9 位（360.7 亿元）、2012 年第 8 位（562.9 亿
元）。

根据榜单，本次上榜浙商全国 500 强的
企业总营收达到 3.91 万亿元，比上年增长了
近 6500 亿元，平均增幅达 19.9%，高于浙江
GDP 的增幅。即使排除新入榜的国有企业，
营收仍然比去年有较大增长。同期，浙江

GDP 总量为 3.46 万亿元，两者相差 5000 亿
元。不过，本次榜单入榜门槛非但没有随着经
济增长和通货膨胀提高，反而出现了下降的
情况，由上年的 7.5 亿元下降至 5.1 亿元。而
榜单后 200 家企业的排位出现了大量的更
替，部分上年刚刚入围的企业已掉出榜单，营

收出现负增长的企业从上年的 48 家增至 107
家。

（本报记者）

恒逸连续五年跻身浙商全国前十强
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本报讯 5 月 9 日，上海市奉贤区新任区委书

记周平一行在奉贤区化工分区发展公司董事长祖光
的陪同下走访上海恒逸聚酯纤维有限公司。

在 4 月 8 日召开的上海市奉贤区党政负责干部
会上，宣布了中共上海市委关于任命周平同志奉贤
区委委员、常委、书记的决定。履新一个月来，周平书

记深入各镇、开发区开展“走基层访民生”的走访工
作，全面了解奉贤经济民生情况。在走访化工分区的
过程中，周书记提出到辖区一家企业看一看，分区发
展公司推荐了上海恒逸公司。

到达上海恒逸公司后，周平一行就直接进入厂
区，围绕着聚酯楼、仓库一路到达纺丝生产车间，从
三楼前纺到往复岗位，再到后纺切断打包，饶有兴致
地参观了纺丝整条生产线。在参观过程中，周书记关

切地向上海恒逸公司总经理桑文亮询问了企业经营
状况，鼓励大家困难是暂时的，只要坚定信心，坚持
技术创新，不断强化企业内部管理等工作，就一定会

迎来企业发展的春天。他表示，政府部门将会进一步
深入了解企业需求，把握企业动向，切实为企业排忧
解难，服务好企业。

作为区龙头企业，上海恒逸公司落户奉贤以来，
深受区委、区政府的重视。先后三位区委书记都亲临

上海恒逸公司参观考察，为企业创造了良好的发展
环境。公司总经理桑文亮表示，尽管当前面临聚酯大
行业的调整期，但有当地政府给予的周到服务，又有
集团公司的强力支持，上海恒逸公司一定不负重望，
自我加压，坚持开拓创新，进一步加强企业内部管

理，努力为奉贤经济社会又好又快发展添砖加瓦。
（孙勇）

奉贤新任区委书记
走访上海恒逸公司

本报讯 5 月 14 日，在萧山召开全区领导干部
会议，宣布中共浙江省委、杭州市委关于任命俞东
来同志为杭州市委常委、萧山区委委员、常委、书记
决定的次日，新任萧山区委书记俞东来一行在衙前

镇党委书记周吾灿等领导的陪同下，莅临恒逸总部
调研。

在 27 楼贵宾接待室，集团董事长邱建林首先

对区委、区政府一直以来对恒逸的高度重视和大力
支持表示衷心的感谢，向俞书记一行详细汇报了恒
逸生产经营、产业结构、贸易融资、项目进展及税收
贡献等方面的情况，还简要介绍了恒逸的战略规划

和发展设想。他表示，恒逸将继续立足萧山，突出主
营业务，放眼全球，不断做强做大企业，为社会多作
贡献。

俞东来对以邱建林为董事长的恒逸内部职业
经理人管理团队给予了高度肯定，对恒逸坚持通过

延伸产业链实现转型升级、切实提升企业核心竞争
力的战略决策尤为赞赏。他说，在不乐观的市场形
势和经济周期中，恒逸依然能够保持稳健发展，得
益于近年来公司的风险管控，离不开公司决策者的
前瞻性开阔思路和高超眼界。

俞东来代表区委、区政府对恒逸为萧山经济发

展所作出的贡献表示衷心感谢。他指出，恒逸是萧
山的骄傲，不仅为杭州、浙江作出贡献，还为国家争
了光，希望恒逸在下个阶段的发展中，继续立足萧

山，扩展项目，早日突破千亿，成为先进的国际一流
企业。他还关切地询问了企业在发展中所遇到的政
策困难，并表示区委、区政府定将全力当好企业的
“后勤部长”，协调解决企业在项目实施过程中的问

题，切实为企业排忧解难。 （黄莹）

萧山新任区委书记
莅临恒逸总部调研

本报特约通讯员 张香君
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